

この秋、船迫窯跡公園では様々なイベントが開催され、賑わいました。



◎窯跡コンサート

『オカリナとパンフルートの夕べ』開催される

10月20日（土）、秋晴れの夕刻、船迫窯跡公園古代復元工房建物で野外コンサートが開催されました。参加者は約150名。開演時は明るかった会場が夕暮れとともに徐々に暗くなっていくと、会場各所に置かれた竹灯籠や紙袋灯籠がほんやりと会場を照らし出し、何とも言えない幻想的な空間を醸し出していました。周囲から聞こえる虫の音を背景に、会場一帯に響くオカリナとパンフルートの音色に参加者はうっとりときき入っていました。

◎秋季特別展 『日本人の原風景 縄文』

10月16日（火）から12月2日（日）まで開催され、多くの来場者で賑わいました。

見学者は様々な造形の縄文土器や土偶、石棒を見ながら、はるか太古の縄文人達の生き様に思いを巡らせていました。



◎記念イベント 『オリジナル My シーサーをつくろう!!』

11月11日（日）午前中、船迫窯跡公園体験学習館で開催されました。当日は32人の参加者があり、竹澤マリ子先生の指導の下、みんな思い思いに沖縄地方の伝説上の生物“シーサー”をつくっていました。作成中、行橋市で沖縄文化を伝える活動をしている宮村みつおさんから沖縄のお菓子“サーターアンダギー”のプレゼントがあり、お菓子を食べて沖縄を感じながら、シーサーづくりを楽しんでいました。今回製作したシーサーは体験学習館内の電気窯で焼成した後、それぞれに引き渡されます。

船迫窯跡公園では、年間を通じて様々なイベントを開催しています。通常でも体験学習館で「勾玉づくり体験」「陶芸体験」（有料）を実施しています。詳しくは下記までお問い合わせください。

また、体験学習館では町内の発掘調査で出土した資料の常設展示も常時行っています。（入場無料）

【問い合わせ】船迫窯跡公園 52-3771（月曜日休館）※開館時間 9：00～17：00